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Validé par l’ensemble de la CDA par voie électronique le 18 juin 2025. 

Présents : M. Patrick GUAGLIARDI, Mme Elodie LOPES, M. Jérémy STINAT,  
M. Claude CHEVALIER, M. Loïc BARROUILLET, M. Antoine LASSALLE,  
M. Laurent DUVIGNEAU, Mme Marion MUÑOZ. 

Excusés : M. Stéphane POURGATON, M. Ludovic ESCALLE. 

Début de séance à 18h35. 

Dans le cadre d’incidents survenus entre officiels lors d’une rencontre de Départemental 1 qui s’est 
tenue le 03 mai 2025 et faisant suite aux différents rapports transmis à la CDA, les concernés sont 
convoqués ce jour afin d’obtenir des éclaircissements sur la situation. 

À 19h05, les intéressés susmentionnés pénètrent dans la salle. La parole est donnée à chacun 
d’entre eux à tour de rôle. Après avoir exposé leur version des faits et répondu aux questions de la 
CDA, cette dernière met fin à l’audition et les trois protagonistes quittent la salle à 19h50. 

En amont de cette convocation, l’un des officiels concernés a transmis sa démission à la CDA. La 
CDA acte sa démission et regrette profondément l’attitude déplacée dont il a fait preuve lors de ce 
match qui nuit à l’image de la CDA et du corps arbitral en général. La CDA transmet le dossier au 
conseil d’administration pour suite à donner. 

Concernant l’arbitre central, ce dernier fera l’objet d’un rappel à l’ordre pour son attitude non conforme 
à l’issue de la rencontre envers un autre officiel. 

La CDA valide les propositions faites par le groupe de travail pour les désignations des arbitres sur 
les finales des coupes départementales séniors. Elle transmet les désignations des finales au District 
pour publication auprès des arbitres. 

Tous les arbitres de Départemental 1 ont été observés 3 fois. Les arbitres de Départemental 2 ont 
été observés 2 fois. 
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En Départemental 3, seulement 5 arbitres ont été observés 2 fois, tous les autres 1 seule fois ; la 
CDA décide donc de prendre la meilleure note pour les 5 arbitres ayant été observés deux fois afin 
d’établir le classement en Départemental 3. 

La CDA réfléchit à un nouveau fonctionnement pour optimiser les observations la saison prochaine 
en s’appuyant sur M. Antoine LASSALLE et M. Claude CHEVALIER. Une demande sera transmise 
à M. Stéphane POURGATON pour connaître sa position pour la saison prochaine. 

La CDA souhaite également remettre en place un stage de début de saison pour les observateurs. 

66 arbitres étaient présents sur la première session d’examen le dimanche 4 mai 2025 et 18 arbitres 
étaient présents lors du rattrapage du vendredi 16 mai 2025. 

La réunion de fin de saison aura lieu le samedi 28 juin 2025 à la salle des fêtes d’Ygos Saint Saturnin. 

Suite à la proposition faite par M. Quentin LANET à la CDA concernant la création d’un groupe de 
travail hors CDA pour la saison 2025-2026, le Président du district a donné son accord à la CDA. 

Ce groupe de travail travaillera principalement sur les FIA, l’accompagnement des stagiaires et leur 
suivi après la formation, mais également sur la formation et le suivi des accompagnateurs. 

Une réunion avec M. Quentin LANET sera programmée prochainement afin de développer ce sujet. 

Le calendrier pour la saison prochaine est encore en cours de réflexion. Un stage de début de saison 
au profit des arbitres devrait être programmé, les tests physiques également. Des stages communs 
avec la CDA des Pyrénées-Atlantiques sont également envisagés afin de favoriser l’échange 
interdistrict. 

La CDA souhaite récompenser certains arbitres en activité lors de l’assemblée générale de fin de 
saison. 

De plus, une réflexion est menée par chacun des membres de la CDA afin de proposer de nouvelles 
candidatures pour intégrer la CDA l’année prochaine : des profils tels que joueurs et entraîneurs 
seraient souhaités afin d’obtenir des visions différentes sur les sujets évoqués lors des réunions. 

L’ordre du jour étant terminé, après un tour de table, la présidente décide de clôturer la réunion. 

Fin de séance à 21h05. 

 

La Présidente 

 

La Secrétaire de séance 

Élodie LOPES Marion MUÑOZ 
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